



Paris, le 12 mars 2007



## ***Dedans Dehors*, numéro spécial États généraux de la condition pénitentiaire**

Chers amis et partenaires des États généraux de la condition pénitentiaire,

Il y a un an maintenant nous avons entrepris ensemble une démarche citoyenne inédite : les États généraux de la condition pénitentiaire. La section française de l'Observatoire international des prisons a aujourd'hui le plaisir de vous faire parvenir un numéro spécial de la revue *Dedans Dehors*, entièrement consacré à retracer d'un bout à l'autre cette démarche exceptionnelle. Structuré selon les trois actes qui ont scandé son déroulement – la consultation, le manifeste, les engagements- ce numéro spécial a été sous-titré « l'engagement sur parole ». Pour saluer la prise de parole magistrale des détenus de France en même temps que cet engagement sans précédent de la part de la grande majorité des candidats à l'élection présidentielle.

Si vous souhaitez diffuser ce numéro exceptionnel de *Dedans Dehors* auprès de vos adhérents et militants, vous pouvez prendre contact avec Zina Rouabah, à [zina.rouabah@oip.org](mailto:zina.rouabah@oip.org).

Dans l'attente d'un prochain numéro où vous aurez, espérons-le, le plaisir de pouvoir y lire un article intitulé : "de la parole aux actes".

  
Gabriel Mouesca  
Président

Patrick Marest  
Délégué national

